



30 DE MARZO
**DÍA MUNDIAL
DEL TRASTORNO
AFECTIVO BIPOLAR**

SE CARACTERIZA POR ALTERNAR ENTRE EPISODIOS MANÍACOS Y DEPRESIVOS, SEPARADOS POR PERÍODOS DE ESTADO DE ÁNIMO NORMAL.

VERDADERO

FALSO

LOS CAMBIOS DE HUMOR SON DURADEROS E INTERFIEREN EN ASPECTOS IMPORTANTES DE LA PERSONA.

ES SÓLO TENER CAMBIOS DE ESTADO DE ÁNIMO.

EL TRASTORNO BIPOLAR AFECTA A NIVEL CEREBRAL Y NO SE PUEDE "QUITAR" SÓLO CON DESEARLO.

SE CONTROLA CON FUERZA DE VOLUNTAD.

AFECTA ALREDEDOR DE 45 MILLONES DE PERSONAS EN TODO EL MUNDO.

ES UN PADECIMIENTO POCO FRECUENTE.



¡ELIMINANDO MITOS, CONCIENTIZANDO REALIDADES!

EN LA LÍNEA DE BIENESTAR EMOCIONAL NAVAL (LIBENAV) ESTAMOS PARA ESCUCHARTE
TELÉFONO: 55-56-24-60-03